
 

市長と地域の懇談会【進修】 

 

・開催日時        令和２年 11月 24日（火） 19：00～20：00 

 

・まちづくり協議会区域名   進修まちづくりの会 

  

・会場          メイン会場：宇治公民館 

                      サ ブ 会 場：進修まちづくりの会事務所※Web会議により実施 

                   

・参 加 者 数     16人 ※公民館 13名  

                         

 

 

《質問・意見》 

・おはらい町通りの店舗の歩道へのはみ出し対応について、市の考え方を知りたい。 

 

《回答》 

・おはらい町通りは、令和２年４月１日に県管理から市管理に移管されたこともあり改め

て現地確認を行い、今後の方針について、警察や関係団体と協議しながら進めていきたい

と考えております。 

また、道路交通上支障がある物件については、警察等と連携し指導していきたいと考えて

おります。 

 

 

《質問・意見》 

・陸上競技場周辺の遊歩道を開放してほしい。 

 

《回答》 

・担当であります三重県様によりますと、やり投げやハンマー投げなどの投てき場に隣接

しており重大事故の発生が心配であり、また施設内の盗難等の防犯対策が必要であること

からご理解とご協力をお願いしたいとのことです。 

なお、地元の皆様から管理事務所の方にご要請いただきましたら、管理者において開放し

ますのでご理解をお願いしますとのことです。 

 

 

《質問・意見》 

・宇治地区に図書館を設置してほしい。 

 

《回答》 

・新しい図書館の設置については少し厳しい状況です。 

ただし、スマートフォンやノートパソコンなどで読んでいただける電子図書館の導入を検

討しております。 



出版されているすべてが電子化されているわけではないですが、電子化されたものを 

インターネットで借りていただいてパソコン等で読んでいただける準備を進めています。 

 

 

《質問・意見》 

・神宮会館様を指定避難所にしてほしい。 

 

《回答》 

・宿泊者の皆様のご都合や防犯上のことからあまり公にするのは難しいと聞いております         

が、今後も神宮会館様と話をしていきたいと思います。 

 

 

《質問・意見》 

・住宅地の側溝について、側溝蓋が無い区域が多いが、側溝蓋の設置は市の範疇なのか、

個人で設置すべきなのか。 

 

《回答》 

・市の管理するところにつきましては、要望書をいただきましたら現地確認を行い、年次

的に設置していきたいと考えております。 

私道につきましては、個人所有であることから現時点での事業化は困難ですが、最近では

市にお渡しいただいて、市が管理をしていくこともしておりますので、その方向であれば

進めやすいかと思います。 

 

 

《質問・意見》 

・浦田駐車場周辺の樹木選定について、周辺住宅に落葉等が落ちて清掃が大変なため、一

度まとめて選定してほしい。 

 

《回答》 

・順次に対応していきたいと思います。 

 

 

《質問・意見》 

・民生委員の補充対応について、市役所を退職したＯＢの人に呼びかけてほしい。 

 

《回答》 

・他の地域からも声をいただいております。 

・強制的には難しいですが、職員が担い手になることは必要と思いますので、研修等をし

ながら意識を促していきます。 

 

 

《質問・意見》 

・五十鈴川が大雨時、相当水位が上がっており、一度川の淩渫をしてほしい。 



また、浦田１丁目の姫小川については、毎年上流の堰堤の土砂撤去要請をおこなっており、

要請しなくても定期的に実施してほしい。 

 

《回答》 

・五十鈴川につきましては県管理になりますが、令和元年度に赤福本店対岸において、河

川内の伐採、体積土砂の撤去を行っております。 

姫小川につきましては、定期的にパトロール等で状況を確認しており、堆積物が確認でき

れば土砂撤去していきたいと思います。 

 

 

《質問・意見》  

・今年の 8 月におはらい町通りと外宮参道で、路上喫煙の禁止区域を設けていただいが、

少し離れたところでタバコを吸われる方もおられる。 

風の方向によっては受動喫煙が心配されるので、エリアを通りだけでなく全体的に広げて

いただきたい。 

 

《回答》 

・今後、状況を見ながら検討していきたいと思います。 

 

 

《質問・意見》  

・大雨対策に関連して、五十鈴川の大きな河川よりもそれが流れる水路や小さな河川が先

に氾濫するころがあると思われる。 

この先に国道の整備が行われると聞いているので、その時に小さな水路の見直しを総合的

に考えやっていただきたい。 

 

《回答》 

・国道の整備に合わせ市で一部水路の改良を行います。また、さらなる充実を要望してい

きたいと思います。 

 

 

《質問・意見》  

・川の氾濫状況をパソコンで見ることができるが、パソコンが出来ない高齢者への対策、

また、災害状況を伝える放送は、雨がたくさん降って風が強く吹くと雨戸を閉めているの

で聞こえない場合があり、テレビや電話は停電すると使えないのでそうなった場合の対策

をお願いしたい。 

 

《回答》 

・現在の対策に加え、他にもどういう手段があるかを検討させていただきたいと思います。 

 


